
アリソン先生に代わ
り、２学期から新し
い外国語指導助手Ａ
ＬＴとなりました。

Harry Eliott-Henson
（ハリー
エリオットｰヘンソン）

ハリー先生です。
皆さんよろしくお願
いします。

学校ホームページ http:www.kizukuriｰh.asn.ed.jpでカラーが見れます。また様々な学校生活の様子も掲載しています。

・学校や生徒の雰囲気が良かった・吹奏楽の見学が楽しかった・ワーキングの生徒主体の形がすごい
と思った・高校生活を一人一人が楽しんでいるのが伝わった・バレー部の体験が楽しかった・体験入
学に来て印象が変わった・入学に向けた気持ちが以前よりも前向きになった・サッカーマネになりた
いと思った・座席の案内が丁寧で助かった・美術部の人が忘れ物を一緒に探してくれて優しかった

◎馬市まつり
～ねぶたパレード～

～８月に実施した主な行事など～

「ちょこっと情報」

～伊藤鉱業アリーナつがる～
とは、施設の安定的な管理、
運営のための財源確保及び官
民連携による相互の活性化を
図るため、市有施設に愛称を
付ける権利を取得するネーミ
ングライツ・パートナーを募集
し、決定したものであります。

体育館に土俵があるはずはないのに、その土俵がある！！実はその土俵は、なんとなんと
木高生がこの日のために作ったのであります！その工程は以下の写真のとおりです。

＊木高通信では特ダネを常時、受け付けています。（１職編集局長中山デスク ２職支局長則子デスク ３職特派員大栁デスク）

８月２５日（日）つがる市で開催された馬市まつりの馬ねぶたパレードに１・２年
次が参加しました。パレードには２２団体が参加し、その先頭は吹奏楽部。そして、
木高の馬は他団体の後に続いて出陣しました。１・２年次生は６人×３５列の２１０
名程の隊列を組み、１学期から練習してきた流し踊りを披露し、沿道から声援をいただきました。

昨年度の馬は青色でした。だいぶ派手感がありましたが、今年度の馬も青色に劣
らない緑色で格好いい馬でした。ねぶたパレードは１４時で終了。１８時半からの
表彰式には校長先生及び代表生徒が参加しました。今年度は賞をもらうことができ
ませんでしたが、地域行事に参加することに意義ありです。

● 夏休み中：夏期講習・模擬試験公務員学内講座 （３年次）
● 学びの基礎診断（１・２年次）
● がん教育講演会（３年次）

Assistant 
Language 
Teacher

＜中学生の感想＞

●皆さん、知っていましたか？？

●お知らせ●
「遮っこーら」

木高クラフトコーラ
の販売は終了しまし
た。ご愛顧ありがと
うございました！

◎体験入学

◎ボランティア活動
～大相撲つがる場所～

８月２１日（水）、伊藤鉱業アリーナつがる（つがる市総合体育館）において、つがる市市制施

行20周年記念の一環として夏巡業が開催されました。本県出身の尊富士らも参加し、地元力士に大
歓声が上がっていました。迫力ある力士の取組以外にも相撲甚句など様々な催しがあり、会場は熱気に包まれていました。
その活気溢れる巡業を陰で支えたのは木高生です。相撲部をはじめ柔道部、ソフトボール部、ＪＲＣ部や有志の生徒たち計
４０名！２日間に渡りボランティア活動として、受付や案内を行ったりと大いに貢献していました。

体育館一面を
養生する

土俵土台作り ねこ車で土運び 土固め 土俵の円描き 俵運び・設置 完成間近 完成！

ー夏休み中の８/２ー ８月２日（金）中学生を対象に体験入学が
行われました。中学生約２５０名が参加して
くれました。吹奏楽部の演奏から始まり、生

徒会役員である工藤瑠華さんと寺山小梅さんが総合司会を務めま
した。中学生は学校の概要説明を聞き、また体験活動も行いまし
た。体験活動では、まず２年次生のサポートのもとグループワー
キング。中学生は５つのプロジェクトの中から選択して活動しま
した。その後は、３年次生の発表を２テーマ選び聞きました。
テーマは「つがる市観光マップ」「子育て男性の育児参加」「ガ
シャモク」「訪問医療」「ビジネスの力で地域活性化」「果樹選
別システムへの挑戦」の６つでした。最後に部活動を見学し、中
学生は解散しました。駐車場をはじめ、案内や誘導、そして発表
など生徒の皆さん大変お疲れ様でした。
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＜がん教育講演会＞


